

India-Roti kommt gut an

Berelsmann unterstützt Schulpartnerschaft mit Indien

Wallenhorst (eb) – Sehr erfreuliche Unterstützung bekam vor kurzem die deutsch-indische Schulpartnerschaft der Alexanderschule Wallenhorst. Die Bäckerei Berelsmann überreichte einen Scheck über 3 000 Euro. Das Geld kommt nun auch der Zusammenarbeit mit der Christ Jyoti School in Agharma (Indien) zugute.

Das Schulfest der Alexanderschule – unter Schirmherrschaft von Kampfsportweltmeister Oliver Schawe – wäre ein guter Anlass zum Überreichen des Schecks, dachte sich wohl das Ehepaar Berelsmann. Und dann wurde auch der Entschluss in die Tat umgesetzt.

Zum Hintergrund der Aktion: Seit November 2011 verkauft die Bäckerei Berelsmann das Brot „India-Roti“. 50 Cent

von jedem verkauften Laib fließen in die Schulpartnerschaft. Diese über die Indienhilfe Wallenhorst vermittelte Schulpartnerschaft verfolgt das Ziel, den interkulturellen Austausch zwischen Deutschland und Indien zu verbessern sowie auszubauen und damit zur Völkerverständigung, zu mehr Toleranz und respektvollem Umgang beizutragen.

In kleinem Rahmen geschieht dies durch die Schüler der Alexanderschule. Schon letztes Jahr hat ein Schulfest zum Thema „Indien – Land der Gegensätze“ stattgefunden, eine erste Spende wurde nach Agharma auf die Reise geschickt. Die Schüler aus Wallenhorst übernahmen eine Patenschaft für ein indisches Kind. Im November 2011 kam es dann im großen Festakt zur

Vertragsunterzeichnung der Schulpartnerschaft, die unter der Schirmherrschaft des Bundstagsabgeordneten Dr. Gernot Erler (SPD) steht.

Die 3 000 Euro werden übrigens geteilt. So gehen jetzt 1 500 Euro über die Indienhilfe Wallenhorst direkt nach Agharma. Die andere Hälfte des Geldes wird vom Förderverein der Alexanderschule verwaltet und ist für den Ausbau und die Pflege internationaler Beziehungen gedacht. Der in Agharma verantwortliche Father Franklin hat schon mehrere Briefe des Dankes an die Schülerschaft der Alexanderschule gerichtet.

Vor kurzem schrieben die Alexanderschüler Briefe an die indischen Schüler. Jetzt warten alle gespannt auf die Antworten.



Bei der Schecküberreichung (v. l.): Peter Papke (Förderverein Alexanderschule), Thomas Behning (Schulleiter), Jörg Berelsmann und Elena Berelsmann, Schülersprecherin Marina Böning, Schülersprecher David Kaufmann und Jürgen Fluhr (Indienhilfe Wallenhorst). PR-Foto